

## 27. FINALIZACIÓN DE LA TRANSICIÓN (REPROGRAMACIÓN DE LA CONCIENCIA)

7 de septiembre de 2018 Padre Absoluto, Mensajes

¡Hola, mis queridos hijos!

Pronto comenzaremos el trabajo práctico de descomprimir los bloqueos que causan muchas de sus enfermedades.

Parto del hecho de que todos los que leen mis mensajes, comprenden bien, que es imposible sanar sin deshacerse de las verdaderas causas de sus dolencias - mentales y emocionales, que están depositadas en sus cuerpos sutiles.

En otras palabras, la curación sólo puede producirse si se trabaja simultáneamente con la conciencia y el cuerpo físico.

Necesitarás reprogramar tu conciencia con tu nuevo conocimiento Divino y luego influenciar energéticamente tus bloqueos, que llevan programas destructivos del mundo tridimensional.

Para revelar las verdaderas causas de tus enfermedades puedes aprovechar una de las tablas de enfermedades psicosomáticas ya preparadas o, si ya has establecido contacto con tu Ser Superior, puedes pedirle que te nombre esas causas y te aconseje cómo librarte de ellas.

Muy a menudo tales cartas contienen las frases clave sobre la reprogramación de los pensamientos y creencias, pero sería más valioso recibir una respuesta de su Ser Superior o de sus Protectores Celestiales, porque las recomendaciones generales aún no pueden cubrir todo el espectro y variedad de las emociones humanas que producen enfermedades en el plano físico.

Por supuesto, queridos míos, no es posible destruir de la noche a la mañana los programas de comportamiento que se os han inculcado y reforzado a lo largo de los siglos.

Por eso hay que tener paciencia e intentar dar al menos un pequeño paso adelante cada día, deshaciéndose de los pensamientos obsesivos y controlando las emociones.

Para ilustrarlo, tomemos este ejemplo.

Tienes un trabajo bueno y bien pagado que te gusta, pero tienes miedo de perderlo, porque ves que muchos son despedidos sin explicación.

Sientes que el miedo ya se ha instalado en tu alma.

¿Cómo se comportaría una persona tridimensional en este caso?

Es probable que empiece a comentarlo con sus colegas y amigos, buscando confirmaciones de que él también puede ser despedido, saturando así la situación de emociones negativas y acercando el momento.

Y como la Ley del Reflejo funciona de forma inmutable, sus miedos, "salpicados", se manifestarán en el plano físico y perderá realmente su trabajo.

¿Y cómo se comportará el hombre, observando las Leyes del Universo?

Agradecerá todos los días al destino y a todos los Poderes Superiores por su hermosa obra, negándose incluso a pensar que pueda perderla.

Llenará todo lo que haga con la energía del Amor, compartiéndolo generosamente con sus colegas y sus superiores.

Brillará con alegría y contagiará a todos con su entusiasmo y buen humor.

No sólo no perderá su trabajo, sino que conseguirá un nuevo puesto aún más interesante, porque todos sentirán su fuerza interior, su enorme potencial no explotado.

En este caso, la Ley de Reflexión también funcionará, pero con un "signo más".

Por lo tanto, querida, habiendo identificado tus miedos, no temas sacarlos a la luz de Dios y comenzar a fundirlos en Amor y confianza en la vida.

Dirijan toda su energía -todos sus pensamientos y emociones- en una dirección constructiva: liberen su potencial creativo, sin permitirse la más mínima duda de éxito y sin dejar que los demás hagan lo mismo.

¡Tienes mi bendición para eso!

El Padre Absoluto que te ama inmensamente te ha hablado

Recibido por Marta el 28 de agosto de 2018.

\*\*\*